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MANGEZ DU PORC !

On parle beaucoup de la filière bovine ces jours-ci. Tout le
monde connaît les difficultés de nos agriculteurs, de nos
éleveurs. Nos paysans sont à l’agonie grâce aux coups répétés
de  l’Europe  et  de  la  PAC,  du  gouvernement  et  de  la
distribution.

Mais je voudrais revenir sur la filière porcine.
Quelques chiffres :
–  Le  porc  est  la  viande  préférée  des  Français  avec  34
kg/habitant/an. Environ un quart est consommé sous forme de
viande et trois quarts sous forme de charcuterie.
– 20.000 élevages, 300 entreprises de transformation, 15000
boucheries  artisanales,  4000  charcuteries  artisanales
emploient plus de 100.000 personnes
– Avec 2.3 millions de tec (tonne équivalent carcasse) , la
France est le 3ème producteur de porc en Europe, derrière
l’Allemagne (4.9 millions de tec) et l’Espagne (3.5 millions
de tec) et devant le Danemark (1.9 millions de tec). Elle
exporte 1/3 de sa production.
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MAIS

– On interdit le porc dans les cantines, les hôpitaux, les
avions parce que cela blesse la sensibilité des musulmans
alors que RIEN ne leur interdit d’en consommer. On va aussi
l’interdire dans les restaurants peut-être ?
– On va désertifier nos campagnes au prétexte de servilité de
quelques-uns.
– On va mettre des milliers de gens au chômage parce que le
jambon-beurre n’est plus en odeur de sainteté en France. On
veut nous obliger à consommer des burgers halal !

En 2015, les paysans sont redevenus les serfs qu’ils étaient
au Moyen-Age et cela est inadmissible. Après le démantèlement
de notre industrie et l’assassinat de notre agriculture, le
génocide de notre élevage.

Et ensuite quoi ?

On va interdire le vin et la bière dans les bistrots ? On va
obliger  les  viticulteurs  à  arracher  les  vignes,  les
agriculteurs à brûler le houblon, les arboriculteurs normands
à arracher les pommiers parce qu’ils font du Calvados ?
Et je vais boire quoi, moi, avec mon filet mignon ? Du thé à
la menthe ?
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